

## Communiqué de presse



### Nouvelle nomination pour le Groupe Alkera

Paris, le 25 février 2025 – Le Groupe Alkera annonce la nomination de Grégory Derville au poste de Responsable de Polyexpert Entreprises. Basé à Lille, Grégory conserve son poste d'expert majeurs entreprises et référent technique qu'il exerce au sein de Polyexpert Hauts de France Centre.

« La personnalité bienveillante de Grégory Derville, sa légitimité technique, son expérience sur les sinistres complexes et la reconnaissance qui est la sienne auprès des assureurs et des courtiers du marché ont légitimement avalisé sa nomination à ce poste. Toujours soucieux d'un service client de haute qualité, il sait choisir et orienter une stratégie d'expertise et également accompagner et faire grandir les autres experts dans des situations complexes. Je souhaite à Grégory, succès et développement dans la conduite de Polyexpert Entreprises et ainsi, de renforcer encore notre positionnement sur les grands comptes français et internationaux mais aussi sur les ETI. Grégory dispose de toutes les qualités requises pour réussir cette mission, entouré d'une très belle équipe d'experts, organisée en mode projet et présente sur tous les territoires. » déclare Emmanuel Géli, Président – Directeur Général du Groupe Alkera.

Rompu aux dossiers entreprises majeurs qu'il a pratiqués pendant plus de 25 ans au sein de différents groupements d'expertise, et, éprouvé à l'encadrement d'équipe d'experts, Grégory Derville a rejoint le Groupe Alkera en septembre 2021.

Ingénieur Polytech, certifié EEAG et spécialiste des bâtiments industriels et commerciaux, génie civil et installations techniques dans les bâtiments industriels, il est basé à Lille et exerce au sein de Polyexpert Hauts-de-France Centre en tant qu'expert majeurs entreprises et référent technique. Il succède à Jean-Luc Pauget, DR de Polyexpert Est Rhône-Alpes Auvergne et Vice-président du Groupe qui a fait valoir ses droits à la retraite fin janvier.

Grégory déclare « Mon rôle va consister à animer, coordonner, dynamiser l'équipe Polyexpert Entreprises ; accompagner et faire monter en compétences les experts de l'équipe ; mettre en place des actions commerciales pour mieux faire connaître cette offre et gagner des parts de marché. Dans ces missions, je travaillerai en étroite collaboration avec Anne-Marie Pires, Responsable des Opérations Polyexpert Entreprises, et Romain Geller, Directeur commercial d'Alkera ».

Il ajoute : « Plusieurs facteurs m'ont motivé pour rejoindre Alkera : l'envie de revenir au cœur du métier et de rejoindre des experts compétents dans tous les domaines ; le dynamisme et la vision à long terme de la direction d'Alkera ; un Groupe totalement indépendant détenu par une communauté d'associés tous collaborateurs ; un management humain et une communication rapide et fluide ».

### A propos du Groupe Alkera

Avec plus de 2400 collaborateurs, 93 bureaux en France dont 6 en Outre-Mer et un partenariat à l'international avec McLarens, le Groupe Alkera accompagne assureurs, courtiers et entreprises dans la gestion globale des risques. Du diagnostic technique à la réparation en passant par l'expertise de sinistres, Alkera et ses filiales proposent une offre complète avant, pendant, et après sinistre. Groupe français indépendant détenu par ses salariés, Alkera s'est engagé depuis 2017 dans une démarche RSE volontaire qui se traduit chaque année par un engagement auprès du Global Compact de l'ONU.